
2023年李嘉诚读后感 李嘉诚全传的读后感
(通用5篇)

当品味完一部作品后，一定对生活有了新的感悟和看法吧，
让我们好好写份读后感，把你的收获感想写下来吧。当我们
想要好好写一篇读后感的时候却不知道该怎么下笔吗？以下
是小编为大家收集的读后感的范文，仅供参考，大家一起来
看看吧。

李嘉诚读后感篇一

固然有许许多多的事情值得我们去思考，唯有诚信是不容质
疑的，全传读后感。不管你现在做什么，将来要做什么样，
我们必须以诚待人，以诚待事。

今天终于把《李嘉诚全传》读完了,在此想写点我读了此书的
感受

这个读后感,写的时间太久太久,想对于以前的读后感,这次总
是有些事情困扰着我,所以现在我先把我读懂的一部分与大家
一同分享!

20世纪末叶，经济热成为全球性的时代大潮。一代超人李嘉
诚，人称香港首富，同时又是世界华人首富，在华夏经济史
上耸起一座丰碑，举世瞩目。因此，我是带着对他经商道路
的追崇心情来读书的，希望从他经商之路看出些什么。

读完嘉诚传奇的一生，让我心存最深的不是他如何以超人之
术创立的宏基伟业，而是他那和睦的待人处事态度和他对做
任何事情的诚信态度.我想就是因为拥有这个才成就了他今天
的事业，这就是”超”之所在。就诚信而言,(书中令我佩服
的还有很多,但李超人的诚信是我最敬佩的.)中讲了这样一件
事情，他还在开塑料花厂的时候，有位欧洲批发商看中了李



嘉诚的企业，想大量收购，可这时刚好李的企业资金发生了
问题，所以那位批发商在和李做生意之前附带一个条件，那
就是找一家实力雄厚的公司或个人做担保。

李嘉诚在找不到担保人的同时并没有放弃去开发新产品，结
果他通宵赶出了9款样品。

第二天连忙去和那个批发商交涉，他用自信而执着的口气
说:”请相信我的信誉和能力，我的原则是做长生意，做大生
意，薄利多销，互利互惠”。批发商微笑的说:”我早已找好
一个担保人了，那个人就是你，你的真诚和信用就是最好的
担保”，读后感《全传读后感》。此次生意的成功更使长江
公司实力上了一个台阶。

后来的李嘉诚用7亿资产的中小型企业，成功地控得资产价
值60亿的香港第二大英资洋行和记黄埔。他正是用怡和大班
对他的信任和支持，收购时才做到兵不血刃。为什么怡和大
班会如此的看重李嘉诚呢?这正是李嘉诚的诚信说服了他们。
收购和记黄埔后，李嘉诚由此被誉为”超人”.外在如今李嘉
诚的企业中，仍然还有着建厂时进厂的老员工，虽然企业涉
及的行业和专业越来越复杂，他仍然把老员工留在自己的企
业中，无不体现他对老员工的关怀，从中也反应了一
个“诚”字。用他自己的一句话就是“你必须以诚待认，别
人才会以诚相报”。

读完李嘉诚传奇的一生，固然有许许多多的事情值得我们去
思考，唯有诚信是不容质疑的。不管你现在做什么，将来要
做什么样，我们必须以诚待人，以诚待事。

李嘉诚读后感篇二

很久以前我只会死读书，对书本上的知识不是照本宣读，就
是唯唯诺诺的信服，完全没有抱过怀疑的态度，然而今天，
随着我知识及阅历的增长，我逐渐才学会了独立思考的方法，



读完了一本传记，在这里说说自己一点浅薄的看法。

首先，这本书把李嘉诚的一生都说了一下大概的轮廓，主要
客观的描述了李嘉诚的一生，然而作者或多或少在态度上还
是比较偏向李嘉诚的，我觉得这本书对李嘉诚的人生只是一
个大概的轮廓，这对李嘉诚整个人生只是冰上一角而已，正
如阿里巴巴总裁马云所说的一样：如果你成功了，你说的话
便成了真理。然而我觉得一个人要成功，就像李嘉诚那样勤
劳是必不可少的因素，但一个人成功永远没那么简单，人都
说潮州很精明，李嘉诚的脑子可不是一般人的脑子那样，就
单说学英语，他只用了很短的时间，就单说我自己，我英语
就学了整整六七年时间，但还是学不会，李嘉诚的毅力更是
非凡，就很小的一件事说吧，他每天晚上回家后不管有多累，
他都会坚持看书，而且从年轻到老这个习惯从未改变，雷达
不惊。李嘉诚的情商也很高，就单说他在茶馆端茶这么小的
事情吧，要是我们一般人的话，就觉得这么小的事情做好就
行了，可他不一样，他除过端茶之外，他还会察言观色，所
以很讨人喜欢，也很招老板喜欢，他做推销员时，他把那个
铝桶专门会推销给整天在家闲着没事的老太太，为什么？因
为那些老太太整天没事，只会唠嗑，老太太唠嗑是就会谈及
的他推销的东西，老太太会帮他推销，他没有浪费时间，时
间都用到了刀刃上，别人功能工作八个小时，他就工作十六
个小时，所以他推销的结果是第二名的好几倍，而且他还是
新手，这真的很厉害。李嘉诚也很有商业头脑，在他做推销
员时，他就将这个区域分成好几个部分，哪个部分是搞销售
区，哪个部分是低销售区，他破旧的笔记本上都有详细的记
载，这些都是李嘉诚后一些推销书籍上才总结出的推销法则，
他也很讲义气，他嘴边经常挂着这么一句话：对己节俭，对
人慷慨。当他要离开那个铝制品公司时，他对那个老板说绝
不带走以前的顾客，还对老板说了此行业的前景不是很好，
他建议要么是放弃，要么是做锁子等其他产业，因为铝制桶
将会被塑料桶代替，看来这人真的很讲义气。他的行动力很
强，他能抓住机遇，当他开始创业时，他借钱再加上自己的
钱总算办起了厂子，要是一般人还在那思考成功还是失败后



会怎么样。要是总结李嘉诚身上的成功之道那真可说是千条
万条，在这里我就列举自己一点浅薄的心得吧。

李嘉诚读后感篇三

在最近几天，我看完了一个伟人的人物传记：《拿破仑全
传》。这部书讲述了拿破仑的一生。从幼年时被法国贵族们
的嘲笑，到青年时的指挥千军万马与敌国打仗，发动政变，
自立为帝，中年时的.智慧使他好几次大败敌军，在征俄一役，
是自然环境让他从五十万人变成十万人，因此而败，莱比锡
战役，他遭到了数国的联合进攻，因此大败。而在他唯一的
遗憾——滑铁卢战役中，他终于被英普联军击败，被流放，
最终病亡。

拿破仑不是一开始就是皇室贵族，甚至不是法国人，他的家
园是意大利，他们国家一开始遭到了法国贵族的侵略，拿破
仑发誓与法国势不两立。但他后来投靠法国，甚至帮助法国
侵略意大利，又多次和英国、奥斯曼、俄国、奥地利、普鲁
士等国进行战斗。后来他发动政变，夺取皇位。又先后于欧
洲各国进行了战争，但是接着，拿破仑又用外交手段与其他
国家进行友好谈判。可以说，此时的俄国占据亚洲，奥地利
和普鲁士也是亚洲的国家。英国已成为是在欧洲之外的岛国。
欧洲除了西班牙，其他过全部是法国盟国，当时的法国是欧
洲最强大的国家。但后来他做出了错误决定，进攻俄国，结
果大败，各国都来攻击他，最终他被迫退位。尽管他想卷土
重来，但是没能成功。

读了这本书，我知道了一件事情只要自己努力去做，总有成
功的一天。

我对这个人的评价是：早年的他是一位英雄，多次创造以少
胜多的奇迹，但晚年的他是一头狗熊，他在每一次打仗都注
重人数，而且都是采取正面进攻的方法，但几乎都是战败。



李嘉诚读后感篇四

这些天我读完了《岳飞全传》，《司马迁》，《红山茶》这
几本书。给我印象最深的是《岳飞全传》，这本书里主要人
物中的好人有：岳飞，岳云，周侗，吉青，陆文龙，杨再兴，
高宠，岳母，岳雷，岳霖，岳霆，牛皋等人；坏人有：金兀
术，哈迷蚩，秦桧，王氏，张俊等。

《岳飞传》这本书写了岳飞从小家境贫寒，但是他勤学苦练，
练出了一身好本领，他文武双全，精忠报国，当他身经百战，
率领岳家军快要战胜金国时，却中了敌人的反间计，被奸臣
秦桧害入狱中，岳飞在狱中受尽了酷刑，但他坚强不屈，最
后岳飞，岳云，张宪被秦桧以“莫须有”的罪名害死在**亭。

《后岳传》写了岳飞死后，秦桧和王氏因为害死了岳飞而心
神不宁，不久病死。岳飞的次子岳雷率领岳家军经过艰苦的
战斗终于打败了金国，取得了胜利。

人们为了纪念岳飞就在西湖边建造了一座“岳王庙”，并在
岳飞墓前铸造了秦桧，王氏等四个奸臣的跪像，让人们永世
唾骂。

读完这本书我知道了年轻时要学好一身本领长大了才能报效
祖国；我还知道了团结就是力量，一个人的力量是有限的，
只有团结大家才能战胜一切，才不会中反间计被奸臣所害。
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李嘉诚读后感篇五

回家已有一个多月时间了，然而今年回家却没有什么收获，
但令人欣慰的是一本《李嘉诚传》还是读完了。

很久以前我只会死读书，对书本上的知识不是照本宣读，就
是唯唯诺诺的信服，完全没有抱过怀疑的态度，然而今天，
随着我知识及阅历的增长，我逐渐才学会了独立思考的方法，
读完了一本传记，在这里说说自己一点浅薄的看法。

首先，这本书把李嘉诚的一生都说了一下大概的轮廓，主要
客观的描述了李嘉诚的一生，然而作者或多或少在态度上还
是比较偏向李嘉诚的，我觉得这本书对李嘉诚的人生只是一
个大概的轮廓，这对李嘉诚整个人生只是冰上一角而已，正
如阿里巴巴总裁马云所说的一样：如果你成功了，你说的话
便成了真理。然而我觉得一个人要成功，就像李嘉诚那样勤
劳是必不可少的因素，但一个人成功永远没那么简单，都说
潮州人很精明，李嘉诚的脑子可不是一般人的脑子那样，就
单说学英语，他只用了很短的时间，就单说我自己，我英语
就学了整整六七年时间，但还是学不会，李嘉诚的毅力更是
非凡，就很小的一件事说吧，他每天晚上回家后不管有多累，
他都会坚持看书，而且从年轻到老这个习惯从未改变，雷达
不惊。李嘉诚的情商也很高，就单说他在茶馆端茶这么小的
事情吧，要是我们一般人的话，就觉得这么小的事情做好就
行了，可他不一样，他除过端茶之外，他还会察言观色，所
以很讨人喜欢，也很招老板喜欢，他做推销员时，他把那个
铝桶专门会推销给整天在家闲着没事的老太太，为什么？因
为那些老太太整天没事，只会唠嗑，老太太唠嗑是就会谈及



的他推销的东西，老太太会帮他推销，他没有浪费时间，时
间都用到了刀刃上，别人功能工作八个小时，他就工作十六
个小时，所以他推销的结果是第二名的好几倍，而且他还是
新手，这真的很厉害。李嘉诚也很有商业头脑，在他做推销
员时，他就将这个区域分成好几个部分，哪个部分是高销售
区，哪个部分是低销售区，他破旧的笔记本上都有详细的记
载，这些都是李嘉诚后一些推销书籍上才总结出的推销法则，
他也很讲义气，他嘴边经常挂着这么一句话：对己节俭，对
人慷慨。当他要离开那个铝制品公司时，他对那个老板说绝
不带走以前的顾客，还对老板说了此行业的前景不是很好，
他建议要么是放弃，要么是做锁子等其他产业，因为铝制桶
将会被塑料桶代替，看来这人真的很讲义气。他的行动力很
强，他能抓住机遇，当他开始创业时，他借钱再加上自己的
钱总算办起了厂子，要是一般人还在那思考成功还是失败后
会怎么样。要是总结李嘉诚身上的成功之道那真可说是千条
万条，在这里我就列举自己一点浅薄的心得吧。

“时势造英雄”这句话我不知用在李嘉诚身上是否合适，他
出生的时代及家庭的不幸这一切无疑激发了他的潜力，然而
一个人成功不仅仅是我们表面看到的这些，还有很多我们背
后看不到的，一个人成功之后，我们会将他神化，只会看到
他身上的优点，所有缺点都会被优点所覆盖的。好了，今天
就说到这里，有不当之处，望高人指示。


